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Продолжаем выкладывать хронологию жилищного вопроса инвалида-колясочника ,
проживающего втроем со своей семьей на площади 11,7 кв. метра. 18 октября 2016 года
состоялось заседание совета депутатов, на котором Гришина собиралась заслушать
больной вопрос в конце заседания в разделе "разное". Цинизм депутатов за время их
полномочий углУбился  и расширился. Депутат Кокарев В. в присутствии
инвалида-колясочника, заявил, что вопрос благоустройства района - очень серьезный
вопрос. И первым вопросом обсуждалось социально-экономическое развитие и
стимулирование управы.  Сами депутаты решают вопросы большого количества
проживающих лиц, а единичные случаи им неинтересны, видимо, в силу того, что не
стимулируются бюджетом.  На собрание позвали ангажированных советников главы
управы, к которым Гришина прониклась просто материнской любовью и просила Кожина
рассказать им историю вопроса. Гришина всеми силами подменяла понятия, не желая
воспользоваться своими представительскими функциями, и утверждала, что депутаты
не занимаются выделением жилья. о чем ее никто не просит.

  

Глава управы Селезнев, понимая что управа не оборудована приспособлениями для лиц
с ограниченными возможностями, попросил депутатов перенести вопрос из раздела
"разное".

      

{youtube}Nl50Q_eMDsE{/youtube}
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  Лозунг 17 штук: один - за всех, и все - за одного. А вы, избиратели, идите в суд:  

    Бумага все стерпит:  
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